

ILA SILHOUETTE - ABDOMINOPLASTIE

Maintenir les proportions, pour un résultat naturel et harmonieux

Il existe différentes techniques pour corriger certaines zones ciblées du corps ou de façon plus globale la silhouette dans son ensemble. On parle ainsi d'abdominoplastie et de liposuction (appelée aussi lipoaspiration ou body contouring)... autant de termes que de techniques avec leurs résultats.

Lorsque certaines zones du corps ont besoin d'être regalbées (seins, fesses, visage), il est possible d'envisager utiliser la graisse extraite par lipoaspiration. Cette technique, appelée lipofilling, a ses avantages et ses limites qui seront expliqués en détail par le chirurgien. Lors de la 1ère consultation, l'importance de la surcharge graisseuse, l'état de la peau et sa tonicité, la morphologie et les attentes du (de la) patient(e) sont étudiés afin d'évoquer les différentes possibilités et leurs résultats.

OBJECTIF: CORRECTION DE LA PAROI ABDOMINALE

Dans le cas où l'on souhaite corriger la paroi abdominale, plusieurs approches sont envisageables: Lorsque la peau est lésée (cicatrices, vergetures, perte de tonicité...) et que la paroi musculaire est altérée, le chirurgien oriente le (la) patient(e) vers une abdominoplastie (appelée aussi plastie abdominale). Bien souvent cette intervention se fait après une perte de poids importante ou une grossesse. Dans le cas d'une surcharge graisseuse, une lipoaspiration abdominale seule (ou en complément d'une abdominoplastie) est indiquée.